

財界とアメリカ いいなり

「サラリーマン増税はやりません」——自民党・公明党は、くりかえしの約束をやり、大増税路線に踏み切りました。政府税制調査会は、来年度からの所得税・住民税の定率減税全廃による三・三兆円の増税や消費税増税を打ち出し、政府は定率減税の全廃を閣議決定しました。民主党も小泉首相に消費税増税をく

日本共産党は、増税計画をきびしく批判し、大増税反対の一点での国民運動実現に全力をつくします。



員||十月二十七日、財政金融委員会

日本共産党
北関東ブロック
事務所ニュース
2005年12月No.32

大増税、社会保障や憲法改悪、基地強化… 異常な自民党政治の転換を

たしかな野党
日本共産党



憲法改正のための国民投票制について、質問する吉川参院議員

||十月十九日、憲法調査会

庶民大増税と社会保障の連続改悪やめよ

自民党改憲案 日本を『海外で戦争する』国に
“九条守れ”の国民運動を急いで広げよう

沖縄・辺野古崎沿岸を埋め立て新基地建設、横須賀に原子力空母配備など、地球規模で日米軍事一体化促進……
ブツシユ政権の要求そのままの日米軍事同盟強化・米軍基地再編の動きが急ピッチです。
北関東でも、航空自衛隊百里基地（茨城県）への米軍戦闘機の訓練移転に、関係自治体は「これ以上の騒音は困る」

所得税や消費税など大増税、医療制度など社会保障制度の大改悪、憲法改悪や米軍基地強化など国会での多数を力サに自民党・公明党の国民いじめの暴走が続いている。民主党は、これと対決するどころか「改革競争」を「看板」に悪政推進を競い合っています。海外でもアジア諸国との関係悪化をはじめ、日本外交は八方ふさがりになっています。

小泉“構造改革”と正面から対決し 國民の立場で日本改革に全力

所得税や消費税など大増税、医療制度など社会保障制度の大改悪、憲法改悪や米軍基地強化など国会での多数を力サに自民党の国民いじめの暴走が続いている。民主党は、これと対決するどころか「改革競争」を「看板」に悪政推進を競い合っています。海外でもアジア諸国との関係悪化をはじめ、日本外交は八方ふさがりになっています。

過去の侵略戦争を正当化し、アメリカと財界言いなりで、内外の声に耳も貸さない自民党政治の異常をただすことこそ、今、日本に求められている真の改革路線です。日本共産党は、小泉“構造改革” 政治と正面から対決し『たしかな野党』として国民の立場に立った日本改革に全力で取り組んでいます。



百里基地への米軍機訓練移転問題で、茨城県行方市の坂本市長と懇談する塩川衆院議員=11月15日、行方市役所



